

Ejército griego en alarma tras nuevas provocaciones de Turquía



La Habana, 14 abr (RHC) Tras las últimas provocaciones de Turquía, el ministro de Defensa de Grecia, Panos Kammenos, activó la alarma y el despliegue inmediato del Ejército del país, que realizará ejercicios militares a gran escala.

"Estamos llevando a cabo ejercicios a gran escala para estar preparados. Históricamente, cuando Turquía atraviesa graves problemas trata de 'exportarlos' y debemos estar preparados para ello", ha comentado un integrante anónimo del Ministerio de Defensa griego citado por RIA Novosti.

Durante los tres últimos días, varios aviones militares turcos han sobrevolado las islas griegas que se encuentran en el nordeste del mar Egeo. Aunque la Fuerza Aérea de Turquía suele violar el espacio aéreo de Grecia que se encuentra sobre el mar, en esta ocasión Atenas ha considerado los últimos vuelos como una grave provocación. (RT)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90442-ejercito-griego-en-alarma-tras-nuevas-provocaciones-de-turquia>



Radio Habana Cuba